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como não é fácil em nenhuma cidade, né. É um projeto que precisa desse processo de �������� ��

participação e eu acho que o Conselho é parte importante nesse processo todo, nessa �������� ��

mobilização, no engajamento das pessoas nesse processo todo. É isso, eu acho que o plano �������� ��

não pode ser de uma prefeitura, não pode ser individual. Eu acho que o plano tem que ser de �������� ��

todos os cidadãos, dentro desse processo democrático eu acho que ele precisa ser de todos. E �������� ��

é isso. Eu estarei à disposição e gostaria de na primeira oportunidade conversar com todos �������� ��

individualmente, para ouvi-los, porque isso vai ajudar no processo com certeza, né. E entender �������� ��

como que o processo, como que a comunicação pode ajudá-los, inclusive, nesse engajamento, �������� ��

nessa mediação com todos os públicos que são importantes, estratégicos para esse processo.�������� ��

Agradeço, Patrícia, Renata, pela participação. É um prazer estar na reunião e conhecê-los, �������� ��

ainda que virtualmente. Patrícia da Silva Tschoepke (Titular), Secretaria de Meio �������� ��

Ambiente, Urbanismo e Sustentabilidade �± SMAMUS: Muito obrigada. Então, já estamos �������� ��

quase em 8h30min, né. Então, agradeço a presença de todos. Gostaria de informar que a gente �������� ��

vai ter outras oportunidades para conversar, tanto com o Backer, quanto com os outros �������� ��

consultores que vierem a fazerem parte desse projeto. Fica aqui registrado para a gente fazer �������� ��

uma apresentação do projeto como um todo, assim como a gente fez nos grupos de trabalho.�������� ��

Alguns conselheiros já assistiram a apresentação, mas a gente já falou para eles que a gente iria �������� ��

apresentar aqui também. Então, eu só vou pegar uma próxima agenda e aí a gente continua �������� ��

compartilhando e dando maior transparência possível a esse processo com vocês. Muito �������� ��

obrigada! Boa noite a todos. �������� ��

Nada mais havendo a ser tratado,foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho�������� ��

Municipal de Desenvolvimento Urbano e Ambiental �±CMDUA, às 20h27min, da qual �������� ��

foi lavrada a presente atapor mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº �������� ��

225257/2003�±FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.�������� ��


